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Die Düsseldorfer werden schon noch tätig werden, die haben einiges an Geld eingenommen
und noch überhaupt nichts investiert.

Weil hier jemand Vertragsverlängerungen bisher Fehlanzeige angesprochen hat. Erstens
können sehr wohl Verträge bereits verlängert worden aber noch nicht öffentlich gemacht
worden sein und zweitens wirds bei Leibold und Möhwald, die ja eigentlich schon verkauft
wurden weil uns ja so scheiße geht gell, keine Verlängerungen geben solange man nicht
aufgestiegen ist. Bornemann macht sehr viel richtig aber ein Zauberer, so wie sich das hier
einige von ihm wünschen, ist er leider nicht.
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